

Professor Volker Ulrich mit Gérard-Gäfigen-Medaille ausgezeichnet

Am 24. März 2025 hat der Vorstand der Deutschen Gesellschaft für Gesundheitsökonomie e.V. (dggö) Professor Volker Ulrich (Lehrstuhl VWL III – Finanzwissenschaft) mit der Gérard-Gäfigen-Medaille ausgezeichnet.

Mit der Medaille zeichnet die dggö Personen aus, „die sich um die Entwicklung der Gesundheitsökonomie in Deutschland in besonderer Weise verdient gemacht haben“.



Für den Vorstand der dggö durfte Professor Amelie Wuppermann Professor Ulrich die Medaille bei der 17. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Gesundheitsökonomie in Paderborn übergeben.